

Polizeimusiker spielen für „Ajna“

Ettlingen (krk). Ein weiteres Benefizkonzert gibt das Polizeimusikkorps Karlsruhe am Freitag, 22. Februar, um 20 Uhr in der Ettlinger Schlossgartenhalle.

Der Erlös des Konzertes ist für die Behandlung des krebserkrankten Mädchens Ajna an der onkologischen Abteilung der Kinderklinik Karlsruhe. Karten für das Konzert gibt es ab sofort bei der Stadtinformation Ettlingen im Schloss, Telefon (0 72 43) 10 12 21. Wie berichtet, war das einjährige

Mädchen in seiner Heimat Bosnien und Herzegowina von den Ärzten aufgegeben worden. Verwandte in Ettlingen hatten Ajna zur Behandlung in Karlsruhe hierher geholt. Die Behandlung läuft bisher erfolgreich, kostet aber auch viel Geld – rund 100 000 Euro. So viel Geld kann die Familie nicht aufbringen. Deshalb hofft der Förderverein zur Unterstützung der onkologischen Abteilung der Kinderklinik Karlsruhe auf Spenden und Spendenaktionen wie jetzt das Konzert des Polizeimusikkorps Karlsruhe.

Spenden können auf das Konto des Fördervereins eingezahlt werden: Konto 109 028 233, Sparkasse Karlsruhe, BLZ 660 501 01, Stichwort „Hilfe für Ajna“.